

Sube precio azúcar a 7 centavos en EE.UU.

Washington, octubre 26. (AP). El precio del azúcar al por menor está volviendo a subir en los Estados Unidos y en esta oportunidad en siete centavos, y medio por lo menos el paquete de cinco libras (2.27 kilos).

La mayor parte de este último aumento deriva de la misma ley que en 1977 causó un incremento de cerca de 16 centavos el paquete de 2.27 kilos.

El resto se produce por efectos de un plan del gobierno puesto en marcha ayer por el Departamento de Agricultura, en sustitución de un proyecto de ley rechazado por la Cámara de Representantes antes de que el

Congreso entrara en receso a principios de este mes.

Ganancia extra

Los nuevos precios le aportarán una ganancia extra de 168 millones de dólares a los cosechadores de azúcar el año próximo.

Tres presidentes de comisiones claves del Congreso instaron al presidente Jimmy Carter la semana pasada a utilizar sus actuales facultades discrecionales para elevar el precio de ese proyecto a los niveles iniciales que el proyecto de ley rechazado habría requeri-

— Pasa a la página 77 —

Requisan 3 campamentos de guerrilleros en Honduras

Tegucigalpa, octubre 26. (AP). El ejército hondureño requisó tres campamentos de guerrilleros sandinistas cerca de la frontera nicaragüense y arrestó a 71 personas, incluyendo un instructor panameño, en sustitución de un vocero oficial, Herman Allan Padgett, dijo que "probablemente serán deportados". Padgett dijo que un avión de la Fuerza Aérea Panameña estaba en camino y esperamos enviar hoy otros 56 sandinistas a Panamá.

Los 56 pertenecían a un grupo de 110 que se entregó a soldados hondureños hacía varias semanas. Agregó que el panameño se identificó como Anibal Rivera y manifestó que había venido a Honduras en un vuelo comercial por vía de San José y Managua.

Padgett dijo que los restantes reciente ocurrió a comienzos de la semana en una hacienda cerca de El Junquillo en la frontera nicaragüense. Voluntarios panameños formados en ese país para luchar contra el gobierno nicaragüense.

— Pasa a la página 77 —

Militares dirigirán tráfico aéreo comercial en México

México, D. F., octubre 26. (Latín). El gobierno incorporó a militares para dirigir el tráfico aéreo comercial en un drástico intento de solucionar el conflicto que mantiene semi paralizados todos los aeropuertos del país. La medida fue anunciada ayer a raíz del desorden en el control aéreo, a partir del cinco de octubre pasado cuando se registró un despido masivo de expertos. Pilotos mexicanos se negaron entonces a navegar por el espacio aéreo nacional que la Federación Internacional de Controladores...

(IFATCA) calificó de "peligroso" debido a que su tráfico está en manos de personal "no calificado". Los expertos del control aéreo —unos 40— fueron desplazados cuando se negaron a trabajar en una empresa estatal integrada a principios de este mes en sustitución de Radio Aeronáutica Mexicana (RAMSA), liquidada al retirarse la concesión gubernamental de controlar el tráfico aéreo privado en el país.

La liquidación de RAMSA dejó EN RUEDA DE PRENSA. Tel Aviv, octubre 26. (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Israel Moshe Dayan (izquierda), y el ministro de Defensa, Ezer Weizman, durante una rueda de prensa con-

Elton John exhibe trasplante cabello

Londres, 26. (AP). — El cantante británico Elton John, que parecía encaminado a convertirse en un calvo famoso más, se presentó hoy públicamente con su nuevo trasplante de cabello.

Elton, cuyos éxitos incluyen "Goodbye Yellow-Brick Road" y

— Pasa a la página 77 —



AP Radiefoto para LA PRENSA GRAFICA.

CANTANTE. Londres, octubre 26. (AP). El cantante de rock Elton John, ha perdido el miedo de mostrar en público su trasplante de pelo. Ha sido un éxito la operación, cuyo tratamiento asciende a dos mil dólares.



RECIBIMIENTO. Ciudad del Vaticano, octubre 26. (AP). El Papa Juan Pablo II recibe al presidente francés Valéry Giscard d'Estaing en su estudio. En la audiencia el Papa trató el actual conflicto del Líbano y mencionó que es necesario establecer la paz en esa región.

Nuevos asentamientos judíos afectan diálogo Israel-Egipto

Jerusalén, octubre 16. (DPA). La prosecución del diálogo de paz egipcio-israelí en Washington se verá dificultada por la decisión del gobierno de Jerusalén de seguir con la ampliación de los asentamientos judíos en la Cisjordania, las alturas de Golán y la franja de Gaza, en poder de Israel desde la guerra árabe-judía de 1967. Esta medida, que causó sorpresa al darse a conocer ano-

che, parece que fue decisiva para la mayoría de los ministros al pronunciarse a favor del borrador estadounidense de paz en uno de los debates internos más difíciles de la historia de Israel. La decisión positiva de principio del gobierno israelí a favor del borrador —que al igual que el estadounidense se acepta bajo la condición de llevar a cabo diversas emen-

— Pasa a la página 89 —

Ejecutan a 17 oficiales por frustrado golpe en Somalia

Nairobi, Kenia, octubre 26. (AP). Millares de personas presenciaron hoy la ejecución de 17 oficiales del ejército condenados a muerte por su presunta participación en un golpe frustrado contra el presidente Mohammed Siad Barre, en abril. La radio de Mogadishu dijo en una transmisión captada aquí que las ejecuciones se efectuaron esta mañana en la academia de la policía en la capital Somali.

El tribunal condenó también a otras 30 personas, en su mayoría soldados, a penas que oscilan entre los 20 y 30 años de cárcel por su intervención en la rebelión.

— Pasa a la página 77 —

Venezuela y Arabia Saudita consultan precio petróleo

Caracas, octubre 26. (Latín). Venezuela y Arabia Saudita iniciaron hoy sus consultas al más alto nivel sobre la situación de los precios del petróleo, con la sorpresiva llegada aquí del ministro de Hidrocarburos saudita, Jeque Ajmed Zaki Yamani. La visita de Yamani, quien hoy se entrevista con el presidente Carlos Andrés Pérez, se encuentra rodeada de absoluta reserva oficial. La prensa local coincidió en afirmar que el tema de las conversaciones es el eventual aumento de precios del petróleo.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), dispuso su último incremento de 10 por ciento en los precios en diciembre de 1976.

— Pasa a la página 89 —



AP Radiefoto para LA PRENSA GRAFICA.

EN RUEDA DE PRENSA. Tel Aviv, octubre 26. (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Israel Moshe Dayan (izquierda), y el ministro de Defensa, Ezer Weizman, durante una rueda de prensa con-

junta en el aeropuerto Ben Gurion. Ambos viajaron a Washington para reanudar sus negociaciones con la delegación egipcia, en torno a la concertación de un tratado de paz entre ambos países.